



© Chez Magy

je viens de terminer de lire '*au nom de mon frère*'  
livre que j'ai apprécié si criant de vérité ,  
les cercueils sont lourd de vérités qu'ils n'ont pas pu dire.  
Ce livre a été écrit avec tant d'Amour et tant de complicité.  
Je pense à Jérôme comme à mon fils Dominique en ces fêtes de Noël.  
Et ce fou qui conduit drogué à tombeau ouvert  
en ignorant que les routes ne sont pas des champs de batailles .  
J'étais dans le livre , je vivais avec Céline et son frère ,  
mais le silence qui suit est insupportable.  
Merci de m'avoir fait connaître Jérôme.

**Geneviève**

**la maman de Dominique**